



Wien, am 19.09.2023

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

Die Gleichbehandlungsanwaltschaft ist eine wichtige Anlaufstelle für Menschen, die von Diskriminierung betroffen sind. Die Arbeit der Gleichbehandlungsanwaltschaft beinhaltet sowohl Beratung und Unterstützung von Betroffenen, als auch die Veranstaltung von Workshops. Wenn diese Angebote in Ottakring bekannter werden, könnte ein wichtiges Zeichen im aktiven Kampf gegen Diskriminierung gesetzt werden. Die Schulungsangebote können ein attraktives Angebot für lokale Stakeholder (wie z.B. Bezirksvertreter*innen) sein, um ihren direkten Draht zu den Menschen im Bezirk besser nutzen zu können und einen wichtigen Beitrag gegen Diskriminierung zu leisten.

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Ottakring stellt daher zur Sitzung der Bezirksvertretung am 29.08.2023 gemäß §23 GO-BV folgende

Anfrage „Gleichbehandlungsanwaltschaft“

1. Welche Möglichkeiten sehen Sie, die Angebote der Gleichbehandlungsanwaltschaft, in Bezug auf Beratung und Unterstützung, im Bezirk bekannter zu machen?
2. Gibt es für Menschen, die von Diskriminierung betroffen sind, eine Anlaufstelle im Bezirk?
 - Wenn ja, welche?
 - Wenn nein, warum nicht?
3. Können Sie sich vorstellen, gemeinsam mit der Gleichbehandlungsanwaltschaft, kostenlose Workshops zur freiwilligen Weiterbildung in Bezug auf Diskriminierung, MeToo, Grundrechte am Arbeitsplatz und Bias-free Recruiting, für Stakeholder im Bezirk anzubieten?
 - Wenn ja, wann?
 - Wenn nein, warum nicht?
4. Können Sie sich vorstellen, die (kostenlosen) Angebote der Gleichbehandlungsanwaltschaft, zur freiwilligen Weiterbildung in Bezug auf Diskriminierung und MeToo für Bezirksvertreter*innen zu nutzen?
 - Wenn ja, wie?
 - Wenn nein, warum nicht?

Michael Lindenbach